



# ほたる

片山津小学校 学校だより

令和6年3月吉日 第410号

校長 中田 幸宏

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~kataya/>

## 卒業式、修了式を無事終えることができました

今年は、コロナの位置づけが5類に移行し、4年ぶりに実施できたことが多くありました。6年生の卒業式、1～5年生の修了式も無事終えることができました。それぞれが、春には進学、進級し、希望を胸に新たな目標に向かってスタートします。

保護者の皆さま、地域の皆さま、今年度も、様々な場面でお祈いすることばかりでしたが、ご理解ご協力いただき本当にありがとうございました。



### 2/22 6年生を送る会 ※4年生は、3/7に発表を披露しました。

5年生が、1月末から準備に取り組み、運営を行いました。当日は、会場の雰囲気盛り上げてくれたりもしました。どの学年も心のこもった温かい発表でした。



**1年生** 6年生に関するクイズと歌を発表しました。6年生は大盛り上がりでした。



**2年生** 6年生との思い出をクイズにしたり、給食の時の曲をダンスにして披露しました。



**3年生** 漢字クイズとお笑い劇を発表し、6年生に楽しんでもらいました。



**4年生** 6年生と先生のエピソードを劇にして発表しました。



**5年生** 「学校あるある」をテーマに、下校中や先生との一場面を劇にして発表しました。

5年生、ご苦労様  
次は君たちだ！



**3/15 卒業式** 今年は、4年ぶりに在校生全学年児童が式に参加し、6年生に感謝の気持ちを伝えました。また、多くのご来賓の方々にも式に参加して頂きました。6年生は、これまでの感謝の気持ちとこれからの決意を述べ、堂々と巣立っていきました。とても心温まる卒業式となりました。中学校へ行っても、がんばれ、片小健児！



卒業生入場



卒業証書授与



学校長式辞



お祝いのことば



卒業記念品授与



お別れのことば

#### 校長室から

今年度は、5月にコロナの位置づけが5類へと移行し、ほぼ制限を解除した中で、様々な活動を行うことができました。どの活動も、日頃の授業だけでは、子どもたちに経験させることのできないことばかりでした。これらの活動を通して子どもたちは、心と体を大きく成長させていけるのだと感じています。今後も、学校と保護者の皆様、地域の皆様と連携しながら、知恵を出しあい、子どもたちのより良い成長を支えていけたらと思います。

1年間、本当にありがとうございました。



※片山津小 HP にカラー版及び関連記事が掲載されています。そちらもぜひご覧ください。